

おぎぬまX 今後の活動情報！

『国マガ』の創刊以来、連載を続けてくれたおぎぬまX。50号の今号で『国マガ』を卒業します。ありがとう、おぎぬまX！今後のおぎぬまXの活動は以下をチェック！

■笑うメディアクレイジー

『おぎぬまX 4コマ空間』連載中！毎週水曜日18時ごろに最新話を更新しています！
<https://curazy.com/manga/49>

■イベント出演情報

8月19日・コミティア125「大4コマバトル」を企画！



おわり



おぎぬまX 4コマバトラー

今後の活動の詳細やご連絡はツイッターをご確認くださいませ。Twitterアカウント・@oginuma_x



サリー志村

リメンバー・ミー

わけあって6月に引越しをした。こどもの国駅界隈から離れたのだ。地元読者のみんなすまない。でも魂はおいてきた。三浦のカズジャやないけど。

今度の家はこどもの国から一時間ほど離れたところにある川崎市川崎区。ここは祖父母が住んでいた家だった。この家にはじいさんの仏壇がある。ニュータウンの建売住宅で育った人間にあって仏間がある家に住むというのは新鮮なことで、引っ越し前、毎日線香をあげ、故人を想うのもなんつーが「ていねいな暮らし」的な？ これがナウ？ という気持ちであった。が、しかし。実際に引っ越してきてみ

ると一人暮らしの自由で遊び惚け、まったく死んだじいさんのことなんて考えないのである。

なんという不孝者か。この前観たピクサーのアニメ映画『リメンバー・ミー』では、主人公の曾祖父母の母（つまり四代前）までの遺影を祭壇に飾り、その教えを毎日思い出していたというのに。先祖を大切する彼らを見習わなくてはならない。

ただこの作品は、死んだ人を思い出すことの限界も描いている。というのは、彼らは先祖を思い出すといつても、限りなく遡って思い出すというわけではなく、写真なり歌なりのブツを残した人だけまでなのだ。主題歌にこんな一節が。「思い出してくれる？ このギターの泣き

声が聴こえるたび／こんな方法しか君と一緒にいるすべを知らないんだ」。そう、よほどの想いがない限り、何かきっかけがないと死んだ人のことを無条件には思い出せないのだ。

川崎の家の庭にはビワの木があり、毎年なかなか立派な実をつけた。これは死んだじいさんが植えたものであり、今年も収穫することができた。どうしてとくに世話をしないのに実をつけるのか……？と思議がりながら、スーパーで買うと7個入りで500円ぐらいのものを贅沢にも一気に食べた。うん、毎年、このビワがあり、食べるときだけはじいさんのことを考えようと思う。というか、それぐらいで十分だよね、おじいさん。



サリー志村 編集者

引っ越しました。いまのところ、ホームシックになってしまふ。

日差し

「こどもの国とかウケるわ、おとの国もあんの？ てかおとの国ってなんかエロくね？」

はしゃいだ声で看板を指さしているコウキの声を聞きながら、僕は炎天下の疲労でぶらぶらになっていた。

中学校最初の夏休みの初日、コウキから電話が来た。「なんか、すぐ遠くに行ってみねえ？」と。部活に入らなかつた僕は、夏休みっぽいことしてみたいと思ってあれこれ考えていたので、その誘いは嬉しかった。「自転車でさ、行ける所まで行くってどうよ。とりあえず海、目指してみようぜ！」

とコウキは言った。

待ち合わせて、コウキの持ってきた地図で道を確認しながら僕たちはとにかく海を目指して南に向かった。

「湘南とか水着の女とかいっぱいいるぜ！」 同年の女子

と工口いことになるかもしれないなーなー」というコウキに対し

て、クールさを装った言葉を返しながらも、マジでそんなこ

とになつたらこの夏休みは最高だと、もちろん思っていた。

しかし、僕たちの住む川越から海は遠かつた。多摩川を超えたあたりから、暑さで体力がつき始めた。先輩とうまい

かなくて退部したらしく、コウキは元陸上部で体力があり、終始元気に喋り続けていた。僕はどうとペダルを漕ぐのと返事するのでやつとだった。僕はコウキに連れを取り始め、「こどもの国」にたどり着いた時、僕の体力は限界だった。

「こどもの国、プールあるじゃん。おまえキツそうだし、

この町の記憶 安原まひろ



海まで行つたら夜だし、ここで水着の女見ようぜ！」とコウキは言つたが、プールの最終入場時刻はとっくに過ぎていた。

近くのコンビニでガリガリ君を買い、木陰のアスファルトの上で一緒に食べた。「ダメだな、やっぱ自転車じゃ。早くバイクとか車の免許とりてー。っていうか、遠くいきてー。外人とつきあいてー」とコウキは話し続けていた。僕は、こんな誘いに乗るんじゃなかつた、と思いながら、ガリガリ君を口の中で転がしていた。結局僕らは、そこから引き返し、それぞれの家に帰りついたのは日付が変わる頃だった。コウキはそれでも帰路、ずっと喋り続けていた。

コウキと会つたのはそれが最後だった。夏休み明け、同じ小学校から進学したクラスメイトから、コウキが遠くに引っ越したことを見かされた。そして、コウキが進学先の中学校でいじめを受けていたことも知つた。

社会人になった今でも、夏の朝の通勤時に自転車を漕ぐ中学生とそれ違うと、「こどもの国」という、未だに印象に残る名前と共に、コウキのことを思い出す。もし、あの時海まで行ついたら、コウキと僕の関係はもう少し続いていたのだろうか、なんてことを考えながら汗をぬぐう。東京の夏は、あの頃よりもっと暑くなつた。こういう日は、コウキも思い出したりするのだろうが、あの頃を。いや、もっと遠くにいるかもしれない。いてほしいじゃないか、彼は、あの夏を忘れるくらいの遠くに。

国マガ配布店

- 【こどもの国地区】 ● GRIVE (コーヒー) ● こどもの国歯科 (歯科) ● シュタットシンケンかくれが工房 (ハム / ソーセージ)
- スリーエフ・こどもの国駅前店 (コンビニ) ● なごみ (そば)
- 奈良地区センター ● 炭火焼肉はち (焼肉) ● Bacchu (s イタリアン&バー) ● MONT (パン) ● こどもの国くすり屋さん (薬屋) 【奈良北地区】 ● かつ元 (とんかつ) ● Coonie (パン) ● 昭和書房 (本 / 文具) ● 街の家族 (コミュニティハウス) ● felicea (美容室) 【青葉台地区】 ● KOGA (美容室) ● COPPET (パン) ● SoulCocktail's AOBADA (バー) ● 246亭 (ラーメン)

国マガからのおねがい

今号でなんと50号です。創刊が5年前の2013年。最初はマンガ家志望、ライター志望のくすぶつた人間たちの発表の場でした。そこから読んでくれる皆さんのお陰で、当初の目標からある程度のやりたいことが達成されました。ありがとうございます。そしていま、また個々の環境が変わつてまた目標も変わつてきたことを感じています。今回で、おぎぬまXの連載が終了。彼は読者のみなさまに愛されていたキャラクターで誠に残念ですが、4コマのネタの面白さを競う「4コマバトル」を極めるためにまた別なステージで活動していくます。これからも応援してくださいね。編集部もまた改めて「国マガ」をどういう場にするのかを定義していくと思います。まだまだ続きますよ。どうぞ見てやってください。最後に、業務連絡です。電子版はなかなか手が回らないので、いったんお休みといたします。ごめんなさい。もうちょっと余裕がでてきたらやっていきたいと思います。

おしらせ

- ホームページ！ すべての情報はここで！ URL: <https://kunimaga.jimdo.com>
- 次号の国マガの配布日はだいたい10月5日です。

こどもの国系情報誌「国マガ」国マガ Vol.50

発行日 2018年8月5日

発行人 サリー志村

デザイン ヨシミユキ

顔イラスト 柏木翔子 ムラウチミレイ

連絡先 kunimaga920@gmail.com

Facebook <https://www.facebook.com/kunimaga/>



安原まひろ 美術系出版社のウェブ担当

まさかこんなに続くとは思わなかった国マガですが、初期から快く置いてくれた素晴らしいお店への感謝と、頼んでらわれたお店への恨みは忘れません！